

Die Mitarbeiter des Hotels, die uns während des Aufenthalts sehr freundlich und fürsorglich „betreut“ haben, verabschieden uns ganz herzlich. Es fällt uns ein wenig schwer wieder abzureisen, wir haben uns hier sehr wohl gefühlt. In Dresden angekommen fahren wir mit der Bergschwebebahn im Villenviertel Loschwitz zur Aussichtsplattform. Von hier bietet sich uns ein wunderschöner Ausblick auf Dresden. Bei der Rundfahrt gibt es einen Stopp bei Pfund's Milchladen von 1891. Dieser gilt als schönster Milchladen der Welt und ist eine Attraktion der Stadt. Der Verkaufsraum ist ganz mit Fliesen im Neorenaissancestil ausgekleidet. Der Laden überstand die Bombardierung im 2. Weltkrieg (1972 von der DDR verstaatlicht, 1978 geschlossen, 1990 wurde die alte Tradition wiederbelebt). Für den Stadtrundgang parken wir in der Nähe der Brühlschen Terrasse. Bei unserem Rundgang kommen wir an der Synagoge, Semperoper, Frauenkirche, Schloss, Fürstenzug vorbei. Wir beenden unseren Aufenthalt mit Karl im Zwinger. Jetzt bleibt noch ein wenig Zeit zur freien Verfügung, bevor wir zur Heimreise aufbrechen. Wir kommen zügig voran und genießen in der Frankenfarm unser Abendessen. Gegen 19:30 Uhr kommen wir alle wohlbehalten, zwar etwas müde, aber sehr zufrieden wieder in Bayreuth an. Es war eine gelungene Reise mit vielen neuen Eindrücken.

